

学校・教育委員会との接し方 2020 vol.1

備えあれば憂いなし！ チャーチスクール目指して

京都グローリーチャーチ

吉田義則 牧師

吉田さま

チャーチスクールの展開、大いに祝福されることを祈ります。電話でお話した「チャーチスクール、ホームスクーリング等の実施に関心を持ってくださった皆様へのスターターキット」のご案内を送らせていただきます。以下の情報は、ご関心を持たれた皆様全員にご紹介しているもので、4点の教材等を活用した備えです。

特に、今は就学児童の健康診断の案内等が届いているタイミングです。チャーチスクールへの進学を教育委員会に連絡し、その後、学校・教育委員会との面談があると思います。幸い、3年前の「教育機会確保法」等の施行後、チャーチスクール、ホームスクーリング等の「多様な学習の重要性を鑑みる」、ということが法律の文言にも明記されていますので、法的な環境整備は一層進んでいます。とはいえ、しっかりと準備してプレゼンすることが大事ですので、各親御さんは今の段階で理解をしっかりと深め、プレゼン用の必須資料等を準備していただければと思っています。

- ①「チャーチ&ホームスクーリングがよく分かるパッケージ」各家庭3セット
- ②入門講座CD（稲葉寛夫）
- ③チア・につぼんマガジンバックナンバーNo.1（創刊号）～46号
- ④DVD「神を愛する者の選択」「永遠の栄光に目を向けて」「全力で神を愛する」

吉田さん、また、これから学校・教育委員会との面談を行う皆さんには、できればお正月休み等を用いて、「よくわかるパッケージ」のマガジン（教育機会確保法特集号）4冊や、チャーチ&ホームスクーリングの理念の概観がまとめであるチア・マガジン創刊号等を精読いただき、聖書の理念、法的な環境整備、学校・教育委員会側から予想される質問への答えを準備しておいてくだされば、スムーズなスタートにつながると思います。

チア・につぼんホームページにも「国会・教育委員会」のコーナーがあり、「学校・教育委員会への接し方」に具体的な準備方法等を掲載しています。参考にさせていただければ幸いです。

稲葉 寛夫

稲葉さん

早速お返事を頂戴しありがとうございます。

今日も保護者も交えたクリスマス会を催しましたが、既存の学校について不安があると聞きました。あるアメリカ軍人のお父さんは3年契約でアメリカに帰る選択があったが、子どもの教育に不安があり、日本に残ると決めたそうです。ですから、大きなニーズを感じ、教会の責任と使命も強く感じています。ぜひ、おすすめのセット、入門講座CD、マガジン創刊号からの全冊、DVDを頂戴したいと願います。

吉田 義則

吉田さま

チャーチスクール展開の一つの鍵は、「チャーチスクール任せ」にならない点にあると思います。親御さんがチャーチスクールに子どもたちを送り、助けてもらうにしても、親への使命と責任が免除されるということではありません。「神様は親・祖父母に教育の責任を与えている(申命記6章4-7節等、参照)」ことを意識しないと、結局、他人に預けるだけになってしまう場合もあります。親御さんの意識が一層大事になってくると思います。その意味で、ホームスクーリング・マインドとして週2時間からでも子どもたちと時間を過ごし、絆を深めていくことが肝心かと思います。チア・マガジンのホームスクーラーらの原稿もぜひ読んで参考にされることを励ましていただければ、一層、効果的な子育て、チャーチスクール展開につながっていくのではと思っています。チア発足に導かれた20年前から、「形より本質を！」ということを示されています。微力でも、何か役に立てればと祈っています。よろしく申し上げます。

稲葉 寛夫

稲葉様

長い時間が掛かりましたが、お送りくださったマガジンを読ませていただきました。発足当時から昨年度までの道のりに主の力強い導きを感じます。

まさに、学校教育はクリスチャンが陥る落とし穴だと感じます。学校にさえ行っていれば安心するところがありますが、大きな罠なんだと思います。

私も教育現場の問題や、教会でのインターナショナルな家庭

との交流がなければ、未だに気が付かないまま過ごしていたと思います。

DVDは2回に分け教会の皆さんと見て、教会全体の理解とヴィジョンにつながりました。

DVDでは、交わりのある皆さん方のお姿も拝見でき、感謝でした。私たちも早く取り組んで行きたいと願います。

2020年の白馬セミナーや大阪コンベンションの予定は組まれているのでしょうか？

ぜひ参加したいと願います。

(チア事務局より：「はい。大阪コンベンション6月下旬です。白馬も今、開催に向けて準備中です。ぜひ、スケジュールに入れておいてください」)

セミナーを京都でお開きになる予定はおありでしょうか？開催の予定などおありでしたら、お教えくだされば幸いです。

(チア事務局より：ここ10年ほど、全国各地でのセミナーを控え、コンベンション、白馬、キャンプ、オリンピック、国会等にフォーカスしています。また導かれた時に再開できればと思い、祈っています。)

吉田 義則

